



UBA  
1821 Universidad  
de Buenos Aires



Ingresan *Estudiantes* *Cesadua* *Profesores* *Docentes*

Institucional | Académica | Investigación | Extensión | Posgrados | Colegios |  
Facultades | UBA Salud | Cultura | Comunicación | Internacionales



Noticias > Entrevista al doctor Pablo Enrique Levin

## NOTICIAS

# UBAHOY

26 de Enero de 2021

| COMUNICACION

## Entrevista al doctor Pablo Enrique Levin

Profesor Titular Consulto de la Facultad de Ciencias Económicas, dirige el Centro de Estudios para la Planificación del Desarrollo en esa casa de estudios. Asegura que la UBA representa mucho en su vida y que está convencido que "la calidad de nuestros estudiantes es excepcional"



La Universidad de Buenos Aires puso online un espacio donde testimonia públicamente su reconocimiento a profesores e investigadores de esta casa de estudios que en los últimos años recibieron premios o distinciones por parte de organismos y entidades ajenas a la UBA , por sus producciones científicas, libros, artículos y/o presentaciones de congresos, entra otros trabajos, ya sea en forma personal o en equipo.

En el espacio desarrollado por Subsecretaría de Relaciones Institucionales y Comunicación, dependiente de la Secretaría General, los profesores e investigadores premiados dan cuenta de su trabajo y aquello que la UBA representa en sus vidas. Además se pueden ver imágenes de cada profesor, su curriculum vitae y otros vínculos de interés.

La primer entrevista de 2010 corresponde al Doctor Pablo Enrique Levin, Profesor Titular Consulto de la Facultad de Ciencias Económicas donde, también, dirige el Centro de Estudios de la Planificación y el Desarrollo Económico (CEPLAD).

En la Facultad de Ciencias Económicas dicta actualmente el seminario de doctorado "Los conceptos económicos en su marco histórico" y las materias de Licenciatura Historia del pensamiento económico I, Historia del pensamiento económico II y Economía Marxista

El doctor Levin recibió, en 2004, el 1er. Premio Nacional de Economía, Producción 1996/99 por la obra "El Capital Tecnológico".

Su campo de trabajo profesional y de investigación es a la vez de investigación teórica, desarrollo técnico, y enseñanza universitaria, "es un mundo".

Sobre su trabajo específico en el CEPLAD afirma que "se centra en las teorías de la diferenciación y rotación del capital. Estamos desarrollando versiones ad hoc, del Simulador de Impacto Ganancial (SIG), para distintos tipos de empresas ( ...) se apunta al desarrollo de instrumentos de gestión de empresas y planificación de grandes subsistemas de desarrollo multisectoriales. Nuestras actividades de extensión exploran el nuevo horizonte de la auto-gestión y la planificación obrera".

Durante la entrevista, el doctor Levin recuerda cuando de muy pequeño quedó atrapado en la Alemania Nazi y reflexiona que "tuve una infancia feliz, pero nunca pude resignarme a que el nazismo sea posible, y todavía procuro comprenderlo. Remito a ese trauma mi necesidad actual de comprender el mundo; y de contribuir a la civilización humana, que hoy identifico con el socialismo".

Sobre la UBA, afirma que "representa mucho, de veras. Estoy convencido de que la calidad de nuestros estudiantes es excepcional, y esto me lleva a ser optimista sobre la posibilidad de recrear en el futuro próximo el espíritu universitario".

Si usted es un profesor de la Universidad de Buenos Aires que ha sido premiado en los últimos años escribanos a [comunicacion@rec.uba.ar](mailto:comunicacion@rec.uba.ar)

[Leer la entrevista completa al doctor Pablo Enrique Levin](#)

[Leer entrevistas anteriores](#)

2015 UBA Sitio diseñado por la Secretaría de Relaciones Institucionales, Cultura y Comunicación